

Gasis en la nieve.

(Paisaie Manchego.)

(Foto: A. Merlo Delgado)

¿A qué está obligada la Mancha en este IV Centenario de Cervantes?

Lo que opina el Sr.

ALCAIDE SANCHEZ

—Por segunda vez tengo en mi mano este libro de Mann: «CERVANTES, GOETHE. FREUD. Nos maravilla ver al autor de «La Montaña mágica», pasando del viejo al nuevo continente, aligerándose su travesía con unos tomos del QUIJOTE, «A bordo con Don Quijote»... ¡Qué bien!

He aquí lo que yo propongo a cada uno, llámese apenas Pedro o mucho Pedro, en este jubileo cervantino. Esto: embarcarse en su cuarto, acompañarse de un «QUIJOTE»...; Y que no lo lea del revés, como aquel rústico comprador de gafas del cuentecillo célebre!!

Jan Carle juntes

16